

NOTA DE PRENSA

Hoy comienza FIDAE 2014

La industria española de defensa y aeroespacio acude a la cita comercial más importante de Latinoamérica

- **El Pabellón de España, coordinado por TEDAE, agrupa diez empresas que quieren crecer y consolidarse en este dinámico mercado regional**

25 de marzo, 2014.- Todo está a punto en el Pabellón de España en FIDAE 2014 para la inauguración de la convocatoria comercial para los sectores de defensa, aeronáutica y espacio más importante de Latinoamérica.

La XVIII edición de la Feria Internacional del Aire y el Espacio congrega en Santiago de Chile, desde hoy hasta el 30 de marzo, a 500 empresas de todo el mundo, 1.100 periodistas acreditados de más de 30 países y en torno a los 120.000 visitantes.

El Pabellón de España, coordinado por TEDAE (la Asociación Española de Empresas Tecnológicas de Defensa, Aeronáutica y Espacio), muestra las capacidades de diez empresas españolas muy innovadoras – EINSA, GAPTEK, HISDESAT, INDRA, ITP, NAVANTIA, OTO MELARA IBÉRICA, SENER, TECNOBIT Y URO- en distintos segmentos de actividad en los sectores de Defensa, Seguridad, Aeronáutica y Espacio. Diez industrias que están se están enfocando comercialmente al mercado Latinoamericano por las interesantes oportunidades de crecimiento que ofrece a nuestras empresas.

Las empresas del Pabellón de España en FIDAE 2014 mostrarán su liderazgo tecnológico en una amplia gama de productos y servicios que abarcan desde sistemas de comunicaciones gubernamentales por satélite, sistemas de observación de la tierra con aplicaciones de control fronterizo y medioambiental, equipos de apoyo en tierra para aeronaves, hasta edificaciones desplegables de alta eficiencia energética.

Los visitantes profesionales e institucionales de esta importante plataforma comercial tendrán ocasión de comprobar, igualmente, el elevado nivel de innovación de nuestra industria en gestión del tráfico aéreo, turbinas de baja presión y alta eficiencia, producción de componentes de motores de aviación, diseño y construcción de buques, sistemas de mando y control marítimos y terrestres, sistemas de actuación y control para misiles, propulsión anaeróbica para submarinos o vehículos especiales para uso militar e industrial.

Para las empresas españolas de Defensa, Aeronáutica y Espacio este mercado regional, en el que actualmente ya son socios estratégicos en varios programas de

relevancia, y esta convocatoria comercial en particular, son del máximo interés por las posibilidades de expansión que ofrece, de participar en nuevos programas y de entablar alianzas con empresas de la zona.

TEDAE coordina una edición más el Pabellón de España en esta importante feria latinoamericana llevando a cabo una de sus prioridades: impulsar la internacionalización de los productos y servicios de la industria española de Defensa, Aeronáutica, Espacio y Seguridad.

Un sector que factura 10.300 millones de euros, exporta el 70% de sus productos y servicios, contribuye con un 1 % al Producto Interior Bruto de nuestro país, genera 53.000 empleos de alta cualificación técnica y dedica un 10% de su facturación a I+D+i.

Para más información:

Begoña Franco
comunicación@tedae.org
+ 34 617 393 223

www.tedae.org